

MFR

Remise de diplômes

Hebdo des Savoie 07.02.19

Samedi dernier, la Maison Familiale Rurale du Pays de Seyssel a connu une belle effervescence avec la présence de nombreuses familles venues participer à la première "portes ouvertes" (quatre autres suivront d'ici fin juin) pour l'inscription dans les différents niveaux de formation proposée (4^e/3^e ; bac pro Services aux Personnes et aux Territoires ; BTS Économie Sociale Familiale).

Cette journée fut consacrée également à la traditionnelle cérémonie de remise des diplômes «un moment festif qui conclut votre parcours à la MFR de Seyssel, une étape importante dans votre parcours» a souligné le président Didier Najar après avoir salué et remercié les personnes présentes parmi lesquelles Christian Monteil, président du Conseil départemental de Haute Savoie.

«La réussite des jeunes est au cœur du projet de la MFR» a poursuivi le président Najar, insistant sur le "réussir autrement" cher aux MFR, précisant alors l'importance du partenariat des professionnels et des parents dans cette réussite avec une pensée particulière pour les formateurs et maîtres d'internat présents au quotidien aux côtés des jeunes.

Après avoir souligné la difficulté de faire des études quelque soit le niveau, la directrice Corinne



Lors de la remise de diplômes.

Courvoisy a mis en avant les résultats aux examens de la MFR avec un taux moyen de réussite de 89%, rappelant quelques chiffres : 30 élèves sur les 36 des 2 classes de 3^e ont réussi le Diplôme National de Brevet "dont vingt avec une mention" ; 10 étudiantes sur 13 ont obtenu le BTS ESF ; les 27 élèves présentés le BEPA Services aux Personnes ; enfin 34 sur 37 le bac professionnel SAPAT.

«Nous avons de quoi être fiers de ces résultats et de nos élèves» s'est réjouie la directrice, associant à cette réussite l'équipe pédagogique de la MFR "une équipe en-

thousiaste et impliquée, soucieuse du bien-être, de la progression de chacun des jeunes et qui se mobilise pour les emmener vers la réussite de leur diplôme».

Elle donna alors la parole aux formateurs responsables de classe, Elise Yepez et Frédéric Tasset pour les 3^e, et Béatrice Mercier pour les BTS, qui revinrent dans les grandes lignes sur les temps forts ayant marqué la formation.

À tour de rôle, chaque élève reçut alors son diplôme remis par le président Najar et Christian Monteil qui s'est bien sûr réjoui d'une telle réussite tant pour l'éta-

blissement que pour les jeunes auxquels il adressa de vives félicitations, les encourageant "à oser, à croire en eux".

La soirée s'est poursuivie par un temps de convivialité et d'échanges autour d'un verre de l'amitié, l'occasion de pouvoir ainsi s'entretenir avec chacune des familles, toutes satisfaites de l'accompagnement réalisé par la MFR et échanger avec des jeunes qui ont pu se réconcilier avec l'école, se remotiver grâce aux nombreux stages réalisés et définir leur projet d'orientation, des jeunes heureux de se retrouver et discuter avec leurs formateurs.